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Apres deux années d’assemblée générale virtuelle, nous avons plaisir à nous réunir enfin en 

présentiel. 

Nous vous souhaitons la bienvenue dans ce centre de séminaires que la Sogem nous a mis 

gracieusement à disposition et je les en remercie. 

Laissez moi d’abord vous présenter le nouveau bureau que vous avez pu découvrir sur notre site 

internet. 

Je voulais également remercier Inca et Didier qui ont souhaité prendre du recul avec le bureau apres 

plusieurs années de participation active à la vie de l’association. Ils restent néanmoins actifs dans 

d’autres fonctions. 

2022 aura été l’année de la renaissance de notre parcours apres des  années perturbées par la crise 

sanitaire et les dégâts occasionnés par les inondations et les sangliers . 

Peut-etre que ces années nous ont fait toucher du doigt , la chance que nous avions de pouvoir 

pratiquer notre jeu favori sur un des parcours les plus attractifs de la région avec des valeurs de 

convivialité et de respect de la bio-diversité. 

Entre les contraintes liées à l’utilisation des ressources telles que l’eau ainsi que l’arret programmé 

en 2025 de l’utilisation des produits phyto sanitaires, il faudra , je pense , s’habituer à baisser notre 

degré d’exigence en terme de qualité de préparation des parcours. Nous avons la chance que notre 

golf ait déjà préparé ce virage  . 

Avant d’évoquer les parties animation et sportive de notre association pour l’année passée, j’en 

profite pour saluer la direction de la Sogem et l’ensemble de l’équipe du golf . Les travaux de 

protection des parcours de l’airial et de la foret sont globalement efficaces meme si de temps en 

temps un sanglier ou quelques blaireaux occasionnent quelques dégats. Nous avons été épargnés 

cette année par les tempetes et les inondations et nous avons compris que les administrateurs de la 

Sogem souhaitaient investir dans les prochaines années donc nous pouvons etre optimistes au moins 

à court terme quant à la qualité de nos installations. 

En témoigne l’enveloppe consacrée à  la réhabilitation du restaurant et l’arrivée de nouveaux 

exploitants qui , nous l’espérons ,vont rebooster ce lieu de vie et de convivialité et gageons que notre 

association , participera à leurs succés. 

Les travaux ont commencé comme vous avez pu le constater et pour les cartes françaises et le grand 

prix , un service de restauration sera assuré. 

Pour l’école de golf dont le référent est donc maintenant Alexandre , je tenais à le féliciter pour son 

assiduité et son abnégation qui lui ont permis de convaincre les pros d’amener plus régulièrement les 

enfants sur le parcours. Une premiere compétition a été organisée un dimanche matin en ce début 

d’année.  

C’était vraiment un bonheur d’encadrer ses enfants ; Vraiment quelque chose à renouveler 

régulièrement. 



Nous allons les équiper de tenue estampillées golf de Moliets pour conforter leur appartenance avec 

leur parcours favori. 

Côté activités ludiques , cette année a été rythmée par les différents rendez-vous autour des 35 ans 

du golf ou vous avez participé tres activement. J’en profite pour féliciter l’équipe du golf qui s est 

vraiment impliqué dans cet évenement. 

Je retiendrai simplement la fete de l’As que nous avions exceptionnellement délocalisée sur Léon 

pour la restauration pour vous offrir une prestation de qualité pour se mettre à la hauteur des 35 ans 

du golf. Et de l’avis général , ce fut une réussite. Pour 2023 , Nous avons décidé avec David 

d’organiser conjointement la Féria du golf et la fete de l’AS en debut juillet pour en faire l’évenement 

de l’année. 

Jean-Marie vous fera un point sur les différentes animations qui ont jalonnées cette année. 

En particulier sur le trophée JL Baisle , dont il vous donnera le palmares. 

Un remerciement à Bernard Boudillon pour sa gestion de la Kaligunak et Didier Dulaurans pour les 

interclubs. 

Je rappelle pour les nouveaux arrivants que vous avez sur le site internet les coordonnées des 

différents capitaines si vous souhaitez y participer. 

La nouveauté 2022 est une idée de Frédéric Pédegaye avec la coupe d’hiver de Match-play. L’objectif 

principal était de permettre à tous nos adhérents de pouvoir jouer avec des joueuses ou joueurs 

qu’ils ne cotoient pas forcément habituellement et je pense que cet objectif est atteint ; la formule 

choisie en MP net a prouvé que tout le monde avait sa chance. La compétition est toujours en cours. 

En 2023 : 

Avec Christophe , nous vous proposerons en 2023 de participer aux week-ends de l’index. Une fois 

par mois , le samedi ou le dimanche , des départs seront réservés le matin pour ces competitions de 

classement (voir site nternet pour les détails). 

Nous allons participer à la Miura qui réunit les meilleurs équipes séniors des Landes et des Pyrénées 

Atlantiques. C’est un honneur pour nous d’y avoir été intégré . Jean-paul en sera le capitaine et nous 

publierons les informations sur le site pour vous y inscrire si vous le souhaitez.  

Puisque l’on parle du site , nous avons souhaité donner un coup de jeune à notre vitrine internet qui 

était obsolète en terme de technologie et tres difficile à mettre à jour. Nous avons pris un peu de 

retard car nous avons été exigeant avec le prestataire pour que le rendu soit à la hauteur de notre 

cahier des charges. Je remercie Frédéric et François qui se sont impliqués dans cette réalisation et qui 

en seront les animateurs. Merci à ceux comme Serge qui nous ont fait remonter leurs critiques 

constructives. Et j’en profite aussi pour vous rappeler que c’est michele qui gere notre compte 

Instagram , donc n’hésitez pas à lui faire passer vos photos. 

Côté sportif , 2022 fut dans la lignée de 2021 avec d’excellents résultats  dans les compétitions 

fédérales par équipe mais également nos joueurs ont brillé individuellement .Frédéric vous en 

parlera plus en détail dans son rapport sportif. 

Ces résultats ne sont que l’aboutissement du travail effectué depuis quelques années ans par les 

différents capitaines des équipes qui se sont relayés en lien avec le président de la commission 

sportive. Je voudrai pour 2022, féliciter les capitaines en commençant par les dames (Inca et Anne) , 

François , Frédéric et Pierre. 



Ces  succès sont d’autant plus méritants que nous étions déjà monté dans certaines catégories l’an 

dernier . En dehors des résultats , les capitaines s’attachent également à préserver notre état d’esprit 

convivial . Il est primordial que ce respect entre les différents acteurs (Capitaines, joueurs , dirigeants 

) soit conservé et la commission sportive y veillera. 

Nous sommes maintenant en division nationale dans toutes les catégories ou nous inscrivons des 

équipes. 

Une saine émulation entre les historiques du club , les espoirs du club , les retraités attirés par la 

douceur de notre climat entraine une progression individuelle et cela rejaillit sur les résultats des 

équipes.  

Une mention pour Lucas , Ben , Vincent , Laurent , Inca et  Benjamin  et j’en oublie surement qui ont 

brillé individuellement et également au sein des équipes. 

Ces résultats sont aussi la conséquence de l’appui financier, logistique et technique consentis par la 

direction de la Sogem . Je remercie David pour la confiance qu’il place en nous , Vincent pour la 

partie technique et Christophe pour son soutien et sa disponibilité de tous les instants . 

Je voulais remercier les bénévoles qui partcipent à l’organisation des différents grands prix ou 

trophée (Messieurs/Dames, classic Mid-am et GP sélectif séniors)  

Nous avons décidé de ne pas augmenter la cotisation de 35 € par membre mais vous comprendrez 

bien qu’avec cette somme , difficile d’équilibrer le budget avec toutes les animations proposées. 

Nous allons donc développer la partie sponsoring pour l’école de golf, le soutien aux jeunes et 

également renforcer le budget compétitions qui grossit au vu de notre présence dans toutes les 

compétitions fédérales , et recevoir dignement les équipes visiteuses lors des animations. 

Organisation de 2 Am/ Am pour également consolider notre budget. 

Nos priorités pour 2023: 

- Continuer à faire vivre l’ école de golf , essayer qu’ils y trouvent du plaisir en s’amusant et 

en progressant et  récuperer le label développement. 

- Faire que tous nos adhérents puissent trouver au sein de l’As une forme de jeu où 

chacune et  chacun puisse se faire plaisir 

- Continuer à aider nos jeunes pousses en les aidant à participer aux compétitions 

individuelles régionales ou nationales. 

- Pérenniser notre place dans les différentes divisions nationales. 

- Continuer à collaborer de manière étroite avec le golf pour la partie animations et terrain 

ainsi bien sûr pour le sportif. 

 

Je vous remercie de m’avoir écouté et compte sur votre approbation. 

Bien amicalement. 

Patrick Darribère 

 


